

РАБОЧАЯПРОГРАММА ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ПРАКТИКИ

(НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКАЯ РАБОТА)

Программа магистратуры «Теория и практика педагогической деятельности и руководства хореографическим коллективом» по направлению подготовки 51.04.02 Народная художественная культура квалификация: магистр

ЧЕЛЯБИНСК2019

Министерство культуры Российской Федерации

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ «ЧЕЛЯБИНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ КУЛЬТУРЫ»

Кафедра педагогики хореографии

РАБОЧАЯПРОГРАММА ПРОИЗВОДСТВЕННОЙПРАКТИКИ

(НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКАЯ РАБОТА)

Программа магистратуры «Теория и практика педагогической деятельности и руководства хореографическим коллективом» по направлению подготовки 51.04.02 Народная художественная культура квалификация: магистр

УДК 008(073) ББК 71я73 П78

Рабочая программа практики составлена в соответствии с требованиями ФГОС ВО по направлению подготовки 51.04.02 Народная художественная культура.

Рабочаяпрограмма разработана в соответствии с Положением о практической подготовке обучающихся (утв. приказом Министерства науки и высшего образования $P\Phi$, Миистерства просвещения $P\Phi$ № 885/390 от 05.08.2020).

Автор-составитель: Н. Ю. Кособуцкая, доцент кафедры педагогики хореографии, канд. культурологии, доцент

Рабочая программа практики как составная часть ОПОП на заседании совета хореографического факультета рекомендована к рассмотрению экспертной комиссией, протокол № № 7 от 26.04.2019.

Экспертиза проведена 17.05.2019, акт № 2019 / НХК(ХФ). Рабочая программа практики как составная часть ОПОП утверждена на заседании Ученого совета института протокол № 08 от 27.05.2019.

Срок действия рабочей программы практики продлен на заседании Ученого совета института:

Учебный год	№ протокола, дата утверждения
2020/21	протокол № 8 от 18.05.2020,
2021/22	
2022/23	
2023/24	
2024/25	

Рабочая (научнопрограмма производственной практики П78 (получение научноисследовательская работа первичных навыков исследовательской работы)): по направлению подготовки 51.04.02 Народная художественная культура, уровень высшего образования магистратура, программа подготовки: академическая магистратура, квалификация: магистр / авт.сост. Н. Ю. Кособуцкая; Челяб. гос. ин-т культуры. – Челябинск, 2020. – с. – (ФГОС ВО версия 3++).

Рабочая программа практики включает: перечень планируемых результатов обучения при прохождении практики, соотнесенных с планируемыми результатами освоения образовательной программы; указание места практики в структуре ОПОП; объем практики в зачетных единицах и ее продолжительность в неделях либо в академических или астрономических часах; содержание практики; формы отчетности по практике; фонд оценочных средств для проведения промежуточной аттестации обучающихся по практике; перечень учебной литературы и ресурсов сети «Интернет», необходимых для проведения практики; перечень информационных технологий, используемых при проведении практики, включая перечень программного обеспечения и информационных справочных систем; описание материально-технической базы, необходимой для проведения практики.

Содержание

Аннотация	5
1. Перечень планируемых результатов обучения при прохождении практики,	
соотнесенных с планируемыми результатами освоения	
образовательной программы	5
2. Место практики в структуре образовательной программы	9
3. Объем практики в зачетных единицах и ее продолжительность в неделях	
либо в академических или астрономических часах	10
4. Содержание практики	10
4.1. Вид, тип, способ и форма проведения практики	
4.2. Место и время проведения практики	10
4.3. Структура практики	11
5. Формы отчетности по практике	13
6. Фонд оценочных средств для проведения промежуточной	
аттестации обучающихся по практике	14
6.1. Перечень компетенций с указанием этапов их формирования в процессе	
прохождения практики	
6.2. Показатели и критерии оценивания уровня сформированностикомпетенцийн	
этапе производственной практики (научно-исследовательская работа)	
6.2.1. Критерии оценивания уровня сформированности компетенций	
6.2.2. Показатели и критерии оценивания сформированностикомпетенций, шка.	
оценки	17
6.2.2.1.Показателии критерии оценивания итогов практики, шкалы оценки	
(пятибалльная система)	
6.2.2.2.Показатели икритерии оценивания сформированности компетенций п	
использовании балльно-рейтинговой системы,шкальюценки	18
6.2.2.3. Показатели и критерииоценивания различных видов	
практической работы, шкалы оценки	
6.3. Типовые контрольные задания или иные материалы, необходимые для оценки	
знаний, умений и владений, характеризующие этапы формирования компетенций	
процессе прохождения практики	21
6.3.1. Вопросы, необходимые для защиты практики	0.1
(примерные теоретические вопросы)	21
6.3.2. Примерные виды индивидуальных заданий для освоения программы	0.1
практики	
6.4. Методические материалы, определяющие процедуры оценивания знаний, ум	
и владений, характеризующих этапыформирования компетенций	23
7. Перечень учебной литературы и ресурсов сети «Интернет»,	2.4
необходимых для проведения практики	
7.1. Учебная литература	
7.2. Ресурсы сети «Интернет»	24
8. Перечень информационных технологий, используемых	
при проведениипрактики, включая перечень программного обеспечения	25
и информационных справочных систем	
8.1. Перечень информационных технологий	
8.2. Программное обеспечение и информационные справочные системы	
и информационные справочные системы	∠3

9. Описание материально-технической базы, необходимой для проведения	
практики	.27
Приложение1. Образец оформления ведомости инструктажа по охране труда и	
технике безопасности	.28
Приложение 2. Образец распоряжения по практике	.29
(практика в Институте)	.29
(практика в профильной организации)	.30
Приложение 3. Форма направления на практику	.31
Приложение 4. Шаблон индивидуального задания обучающегося	.32
Приложение 5. Шаблон рабочего графика (плана) практики	33
Приложение 6. Образец характеристики обучающегося	
отруководителяпрофильнойорганизации	34
Приложение 7. Образец отчета руководителя практики от Института	.35
Приложение 8. Образец отчета-характеристики руководителя практики на	
обучающегося(хся)	.37
Приложение 9. Образец отчета обучающегося о прохождении практики	.39
Приложение 10. Образец оформления титульного листа и структуры дневника	
практики	.41
Приложение 11. Образец оформления протокола защиты практики	.43
Лист изменений в программе практики	.45

Аннотация

1.	Индекс практики	Б2.0.03(П)		
	по учебному пла-			
	ну			
2.	Вид практики	Производственная		
3.	Тип практики	ки Научно-исследовательская работа		
4.	Способ проведения	Выездная или стационарная		
5.	Форма проведения	Дискретно: – по видам практик, – по периодам проведения практик		
6.	Цель практики	получение умений и навыков ведения научно-исследовательской работына материалах народной художественной культуры		
7.	Задачи практики	 изучение опыта научных исследований в сфере народной художественной культуры; развитие навыков анализа научных работ, посвященных особенностям традиций и современного состояния народной художественной культуре; развитие способности научного обоснования и формирования концепции исследования различных аспектов народной художественной культуры; развитие исследовательских навыков и формирование способности к самостоятельной научно-исследовательской деятельности 		
8.	Планируемые результаты освоения	УК-2, ОПК-1, ПК-1, ПК-2, ПК-3, ПК-4, ПК-11, ПК-13		
9.	Общая трудоем-	в зачетных единицах – 6;		
	кость практики	в академических часах – 216.		
	составляет			
10.	Разработчики	Н. Ю. Кособуцкая, доцент кафедры педагогики хореографии, канди-		
		дат культурологии, доцент		

1. Перечень планируемых результатов обучения при прохождении практики, соотнесенных с планируемыми результатами освоения образовательной программы

В результате освоения основной профессиональной образовательной программы (далее – ОПОП) обучающийся должен овладеть следующими результатами обучения при прохождении практики (см. Таблицу 1).

Таблица 1

Планируемые	Перечень планируемых результатов обучения(индикаторы достижения)				
результаты освоения ОПОП	Код инди- катора	Элемен- ты ком- петен- ций	по компетенции в целом	по дисциплине	
1	2	3 4		5	
УК-2 - Способен	УК-2.1	Знать:	- способы управления	- способы управления	
управлять про-			проектом на всех эта-	проектом на всех этапах	
ектом на всех			пах его жизненного	его жизненного цикла на	
этапах его жиз-			цикла на уровне пере-	уровне оценивания;	

ненного цикла;			числение;	
ненного цикла;	УК-2.2	Уметь:	числение; - ориентироваться в совокупности основных теорий в области управления проектом на всех этапах его жизненного цикла на уровне перечисления; - основами управления проектом на всех этапах его жизненного цикла на уровне	- анализировать различные теории в области управления проектом на всех этапах его жизненного цикла с позиции возможностей их использования; - навыками управления проектом на всех этапах его жизненного цикла с целью применения в кон-
ОПК-1 - Спосо-	ОПК-1.1	Знать:	сопоставления;	кретных проявлениях на- родной художественной культуры; - концептуальные основы
бен организовывать исследовательские и проектные работы в области культуроведения и социокультурного проектирования;			новы организации ис- следовательской и проектной работы в области культурове- дения и социокуль- турного проектирова- ния на уровне харак- теристики;	организации исследовательской и проектной работы в области культуроведения и социокультурного проектирования на уровне обоснования;
	ОПК-1.2	Уметь:	- формулировать и формировать необходимые способы в организации исследовательской и проектной работы в области культуроведения и социокультурного проектирования;	- создавать благоприятные условия для формирования способов организации исследовательской и проектной работы в области культуроведения и социокультурного проектирования;
	ОПК-1.3	Владеть:	- способностьюопределять оптимальные организационные исследовательские и проектные работы в области культуроведения и социокультурного проектирования;	- способностьюпланирования и проектирования и проектирования исследовательских и проектных работ в области культуроведения и социокультурного проектирования;
ПК-1 - Готовность выявлять и анализировать актуальные проблемы теории и	ПК-1.1	Знать:	- исторические сведения и теорию на- родной художественной культуры на уровне перечисления	- исторические сведения и теорию народной ху- дожественной культуры на уровне оценивания
истории народной художественной культуры;	ПК-1,2	Уметь:	-ориентироваться в совокупности основных теорий в области народной художественной культуры на уровне перечисле-	-анализировать различные теории в области народной художественной культуры с позиции возможностей их использования для оценки кон-

	1	4	T	
			ния	кретных проявлений массовой культуры.
	ПК-1.3	Владеть:	- основами поиска, отбора и ознакомления с	- опытомобоснованного-
			основными теориями	применения положений
			в области народной	основных теорий в облас-
			художественной куль-	ти народной художествен-
			туры на уровне сопос-	ной культуры для оценки
			тавления	конкретных проявлений
				народной художествен-
				ной культуры
ПК-2 - Способ-	ПК-2.1	Знать:	- особенности прове-	- способы и методы про-
ность к прове-			дения исследований в	ведения конкретно-
дению конкрет-			сфере народной ху-дожественной куль-	социологических исследований в сфере народной
но-			туры на уровне вос-	художественной культу-
ских исследова-			произведения	ры на уровне оценивания
ний в сфере на-	ПК-2.2	Уметь:	-создавать бла-	-отбирать благоприятные
родной художе-			гоприятные условия	условия для проведения
ственной куль-			для проведения ис-	конкретно-социологиче-
туры с целью			следований в сфере	ских исследований в сфе-
выявления ее			народной худо-	ре народной худо-
состояния, акту-	THC 2.2	D	жественной культуры	жественной культуры
альных проблем и тенденций	ПК-2.3	Владеть:	- навыкамиопреде-	- навыками планирования
и тенденций развития;			ления благоприятных условий для проведе-	и проектированияв области проведенияконкретно-
ризвития,			ния исследований в	социологических ис-
			сфере народной худо-	следований в сфере на-
			жественной культуры	родной художественной
				культуры
ПК-3 - Владение	ПК-3.1	Знать:	- основные методы	- методы систематизации
методами науч-			научного поиска,	и анализа информации в
ного поиска,			фиксации, системати-	сфере народной ху-
фиксации, сис-			зации и анализа	дожественной культуры
тематизации и			фольклорных произведений и традиций;	
анализа фольк- лорных произ-			на уровне перечисле-	
ведений и тра-			ния	
диций;	ПК-3.2	Уметь:	- владеть методикой	- владеть методикой на-
			научного поиска,	учного поиска, фиксации,
			фиксации, системати-	систематизации и анализа
			зации и анализа тек-	текстов в сфере народной
			стов в сфере народной	художественной куль-
			художественной куль-	туры на уровне оценива-
			туры на теоретическом уровне	ния
	ПК-3.3	Владеть:	- навыкамиприме-	- опытом деятельности-
			нение методики науч-	поприменению методики
			ного поиска, фикса-	научного поиска, фикса-
			ции, систематизации и	ции, систематизации и
			анализа текстов в	анализа текстов в сфере
			сфере народной ху-	народной художетвенной
			дожественной куль-	культуры для анализа яв-

ПК-4 - Спосо- бен проводить теоретические и прикладные на- учные исследователь вания в области теории, истории, организации и руководства на прикладные на прикладном уров не по-исследовательские исследовательские исследовательские исследовательские исследовательские исследовательские на прикладном уров на прикладном у	аучно- мето- онные уровне енные годы и техно-
ПК-4 - Способен проводить теоретические и прикладные научные исследовательские и теории, истории, организации и руководства развитием народной художественной культуры, народного художественного то творчества, этнокультурного ПК-4.1 Знать: - современные научноные прикладные научного на прикладном уров на прикладном на прикладном уров на прикладном уров на прикладном информацион на прикладном уров на прикладном на прикладном на прикладном на прикладном уров на прикладном	не аучно- мето- онные уровне енные годы и техно- я ка-
ПК-4 - Способен проводить теоретические и прикладные на- учные исследования в области теории, истории, организации и руководства развитием народной художественной культуры, народного художественного го творчества, этнокультурного ПК-4.1 Знать: - современные научно-исиной прикладные нарично-исиной прикладных но-исследовательские методы и информационные научно-исиные технологии погии прикладных народного художественного по творчества, этнокультурного ПК-4.1 Знать: - современные научно-исиной информационные наручно-исиновать соврем наручно-исиновательские методы и информационные погии прикладных контексте научных исследования контексте научных исследований в области теории, этических норм прикласти прикладных устанувных исследований в области теории, этических норм прикласти прикласти прикласти прикласти прикласти пории прикласти пр	аучно- мето- онные уровне енные годы и техно-
бен проводить теоретические и прикладные научные исследовательские изведения Теории, истории, организации и руководства развитием народной художественной культуры, народного художественного то творчества, этнокультурного Теории прикладные нарино-иссиследовательские методы и информацион ные технологии прикладных народного кудожественного по творчества, этнокультурного Но-исследовательские методы и информацион научно-иссиледовательские методы и информацион ные технологии прикладных контексте циокультурных услугательных исследовательские методы и информационые продной кудожественно- по творчества, этнокультурного но-исследовательские методы и информации на управния продной и информацион научно-иссиледовательские методы и информацион ные технологии погии научных исследовательские исследовательские и информации на управния продного изведения продного научно-иссиледовательские методы и информацион научно-иссиледовательские методы и информацион научно-иссиледовательские методы и информацион на управния и информацион научно-иссиледовательские методы и информацион на управния и информации и информации и информации и информации и информации и информации информации и информации информации и информации информации и информации информации и	мето- онные уровне енные годы и техно-
теоретические и прикладные на- учные исследо- вания в области теории, истории, организации и руководства развитием на- родной художе- ственной культуры, народного художественно- го творчества, этнокультурного теорична уровне воспроинания технологии на уровне воспроизведения ПК-4.2 Уметь: - описывать со- временные научно-ис- следовательские методы и информационные информацион	онные годы и гехно-я ка-
прикладные на- учные исследо- вания в области теории, истории, организации и руководства развитием на- родной художе- ственной куль- туры, народного художественно- го творчества, этнокультурного прикладные на- учные исследов пи на уровне воспро- изведения - описывать со- временные научно-ис- следовательские ме- тоды и информацион- ные технологии погии технологии на уровне воспро- оценивания - отбирать соврем научно-ис- следовательские ме- тоды и информацион- ные технологии погии ПК-4.3 Владеть: - навыкамипро- ведения теоретиче- ских и прикладных контексте научных исследова- ний в области теории, этических норм пр	енные годы и техно- я ка-
учные исследования в области теории, истории, организации и руководства развитием народной художественной культуры, народного художественно-го творчества, этнокультурного ПК-4.2 Уметь: описывать современные научно-использательские методы и информационные поды и и информационные поды и и информационные поды и и и и и и и и и и и и и и и и и и и	енные годы и гехно- я ка-
вания в области теории, истории, организации и руководства развитием народной художественной культуры, народного художественно- го творчества, этнокультурного ПК-4.2 Уметь: описывать со- отбирать соврем научно-исследовательские методы и информацион- информационные польками промения информационные польками промествения теоретических и прикладных контексте научных исследований в области теории, этических норм при	годы и гехно- я ка-
теории, истории, организации и руководства развитием народной художественной культурного ПК-4.3 Владеть: - навыкамипро- кудожественно- го творчества, этнокультурного ПК-4.3 Уметь: - описывать со- отбирать соврем научно-ис- следовательские методы и информацион- информационные потоды и и информационные потоды и и и и и и и и и и и и и и и и и и и	годы и гехно- я ка-
организации и руководства развитием на- родной художе- ственной куль- туры, народного художественно- го творчества, этнокультурного временные научно-ис- следовательские методы и информационные информационные информационные погии прикладных контексте научных исследований в области теории, этических норм прикладных научных исследований в области теории, этических норм прикладных научных исследований в области теории, этических норм прикладных научно-ис- следовательские методы и информационные информационн	годы и гехно- я ка-
руководства развитием народной художественной культурного створчества, этнокультурного следовательские методы и информационные тоды и информационные информационные поды и и информационные поды и и информационные поды и и информационные поды и и информационные под	я ка-
развитием народной художественной культуры, народного художественно-го творчества, этнокультурного тродного творчества, этнокультурного то дена при ведения прикладных исследования в области теории, этических норм при ведения прикладных исследования в области теории, этических норм при ведения прикладных исследований в области теории, этических норм при ведения прикладных исследований в области теории, этических норм при ведения прикладных исследований в области теории, этических норм при ведения прикладных исследований в области теории, этических норм при ведения прикладных исследования прикладных	я ка-
родной художе- ственной куль- туры, народного художественно- го творчества, этнокультурного Ные технологии логии Владеть: - навыкамипро- ведения теоретиче- ских и прикладных контексте научных исследова- ний в области теории, этических норм пр	я ка-
туры, народного художественно- го творчества, этнокультурного впасто творчества, этнокультурного владеть: - навыкамипро- опытомоценивани ведения теоретиче- ских и прикладных контексте научных исследований в области теории, этических норм пр	
туры, народного художественно-го творчества, этнокультурного ведения теоретических и прикладных контексте научных исследований в области теории, этических норм пр	
художественно- го творчества, этнокультурного ских и прикладных контексте научных исследова- ний в области теории, этических норм пр	ии в
го творчества, этнокультурного научных исследова- циокультурных усланокультурного ний в области теории, этических норм пр	
этнокультурного ний в области теории, этических норм пр	-00
DOCHI GIII I MULTININ TIII AHN ANTON I TANDHAM BHOM AUSTUMB	_
образования с и руководства разви-	10С1И
использованием тием народной худо-	
современных жественной культуры,	
научно- народного худо-	
исследователь- жественного творче-	
ских методов и ства, этнокультурного	
информацион- воспитания и образо-	
ных технологий; вания	
ПК-11 - Умеет ПК-11.1 Знать: - аналитический и - аналитический и	ინინ-
анализировать и обобщающий опыт цающий опыт со:	
обобщать опыт сохранения и развития ния и развития тра	
сохранения и традиционной народ- онной народной к	
развития тради-	
ционной народ-	
ной культуры, творчества в России и сии и зарубежных	
народного ху- зарубежных странах, нах, выявлять новы	_
дожественного выявлять новые тен- денции в этой сфе	
творчества в денции в этой сфере уровне обоснования	-
России и зару-	,
бежных странах, ПК-11.2 Уметь: - анализировать и - анализировать и	обоб-
выявлять новые обобщать опыт сохране	
тенденции в нения и развития тра- развития традици	
этой сфере; диционной народной культурь	
культуры, народного художестве	
художественного творчества в России	
творчества в России и рубежных странах,	
зарубежных странах, лять новые тенден	
выявлять новые тен- этой сфере на у	
денции в этой сфере сравнения;	•
на уровне анализа;	
ПК-11.3 Владеть: - навыками научного - опытомпрогнозиро	вания
обоснования резуль- и научного обосно	вания

			щения опытапо со-	развития в сфере народ-
			хранению и развитию	ного художественного
			традиционной народ-	творчества в России и за-
			ной культуры, народ-	рубежных странах;;
			ного художественного	
			творчества в России и	
			зарубежных странах;	
ПК-13 - Владеет	ПК-13.1	Знать:	- основные концепции	- основные концепции
способами раз-			развития народной	развития народной худо-
работки, науч-			художественной куль-	жественной культуры в
ного обоснова-			туры в Российской	Российской Федерации на
ния и внедрения			Федерации на уровне	уровне практического
в практику ин-			перечисления	применения в научно-
новационных				исследовательской работе
методик органи-	ПК-13.2	Уметь:	- перечислять совре-	-прогнозировать и обос-
зации и руково-			менные особенности и	новывать возможные пер-
дства народным			возможные пер-	спективы развития народ-
художествен-			спективы развития на-	ной художественной
ным творчест-			родной художествен-	культуры
BOM.			ной культуры	
	ПК-13.3	Владеть:	- навыкаминаучного	-опытом аналитической
			обоснования пер-	деятельностисовремен-
			спектив развития на-	ных особенностей, про-
			родной художествен-	гнозирования и научного
			ной культуры	обоснованиявозможных
			J. J.	перспектив развития кон-
				кретных видов народной
				художественной культу-
				ры в научно-ис-
				следовательской работе
	I	1		

2. МЕСТО ПРАКТИКИ В СТРУКТУРЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ

Производственная практика (научно-исследовательская работа)логически и содержательно-методически взаимосвязана с дисциплинами: «История, философия и методология научного познания», «Информационные технологии в сфере культуры», «Методология и методы научного исследования народной художественной культуры», «Актуальные проблемы этнокультурного образования», «Научно-методическое обеспечение этнокультурной деятельности».

Кроме того, производственная практика (научно-исследовательская работа) опирается на профессиональные умения и опыт профессиональной деятельности, приобретенные в процессе прохождения производственная практика (научно-исследовательская работа) в 4 семестре.

Знания, умения и навыки, полученные в процессе прохожденияпроизводственой практики (научно-исследовательская работа), будут необходимы при изучении дисциплин «Методология и методы научного исследования народной художественной культуры» и прохождении последующих практик и подготовке к государственной итоговой аттестации.

3. Объем практики в зачетных единицах и ее продолжительность в неделях либо в академических или астрономических часах

Общая трудоемкость практики в соответствии с утвержденным учебным планам заочной формы обучения составляет 6 зачетных единиц, 216 часов, 4недели.

Таблина 2

Ρων χυρόνου πρόστιχ	Всего часов		
Вид учебной работы	Очная форма	Заочная форма	
Общая трудоемкость практики по учебному плану		216	
Контактная работа (всего)		12	
– практическая работа		10	
в т. ч. в форме практической подготовки			
– иная контактная работа (ИКР) в рамках промежу-		2	
точной аттестации			
 Самостоятельная работа обучающихся (всего) 		197	
в т. ч. в форме практической подготовки			
– Промежуточная аттестация обучающегося (экза-	_	7	
мен)контроль			

4. Содержание практики

4.1. Вид, тип, способ и форма проведения практики

Производственная практика (научно-исследовательская работа)проводится стационарно и предполагает как индивидуальные, так и (мелкогрупповые (коллективные) специализированные) задания.

Производственная практика (научно-исследовательская работа)осуществляетсяпутем чередования с реализацией иных компонентов ОПОП ВО в соответствии с календарным учебным графиком и учебным планом ОПОП ВО.

Образовательная деятельность при проведении Производственная практика (научно-исследовательская работа)включает организацию практической подготовки обучающихся.

Практическая подготовка при проведении практики организуется путем непосредственного выполнения обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, в рамках выполнения индивидуальных заданий (см. п. 6.3.2).

4.2. Место и время проведения практики

Производственная практика (научно-исследовательская работа)в соответствии с утвержденными учебными планами очной и заочной форм обучения проводится в 4 семестре 2курса.

Практика организуется:

1) непосредственно в организации, осуществляющей образовательную деятельность (Челябинском государственном институте культуры – далее Институт), в том

числе в структурном подразделении Института, предназначенном для проведения практической подготовки;

2) в организации, осуществляющей деятельность по профилю соответствующей образовательной программы (далее профильная организация), в том числе в структурном подразделении профильной организации, предназначенном для проведения практической подготовки на основании договора, заключаемого между Институтом и профильной организацией.

Если практика проходит в структурных подразделениях Института, то заключение договора не требуется.

Перед выходом обучающихся на практику заведующий выпускающей кафедры Институтаи руководитель практики от Института проводят для обучающихсяинструктаж по охране труда и технике безопасности(Приложение 1). Деканат факультета заранее составляет письменное распоряжение в соответствии с формой установленного образца (Приложение 2).

По направлению подготовки 51.04.02 Народная художественная культура, направленность (профиль) «Теория и практика педагогической деятельности и руководства хореогра-фическим коллективом» имеются следующие договоры (см. Табл. 3).

Таблица 3

No	Наименование профиль-	Юридический адрес	Сроки действия договора
п/п	ной организации		
1.	МКУ "Центр народного	454071, г. Челябинск,	
	единства"	ул. Салютная, 22	
2.	ОГБУК "Челябинский го-	454091 г.Челябинск,	
	сударственный музей изо-	пл.Революции, д.1	
	бразительных искусств"		

Институт может заключать договоры и с другими профильными организациями. По требованию профильной организации кафедра оформляет направление обучающемуся на практику в соответствующую организацию (Приложение 3).

4.3. Структурапрактики

Этапы прохождения производственной практики (научно-исследовательская работа)предполагают выполнение обучающимися следующих видов работ, в том числе в форме практической подготовки.

Таблица 4

Коды форми- руе- мых компе- тенций	Этапы практики	Вид и объем учебной / производственной работы на практике, включая самостоятельную работу обучающихся	Объем (час.)	Формы контроля
УК-2	Подгото-	- организационный семинар по практике в	18	 устная беседа
ПК-3	вительный	Институте (ознакомление обучающихся с		с обучающимся
ПК-13		целью, задачами и содержанием программы		руководите-
		практики, типовыми видами заданий, вы-		лей(я) практи-
		полняемыми в рамках практики, структурой		ки от Институ-
		и правилами ведения отчетной документа-		та и профиль-

		ции по практике, проведение инструктажа		ной организа-
		по технике безопасности);		
				ции;
		– индивидуальная консультация руководи-		– внесение со-
		теля практики от Института (определение		ответствующих
		содержанияиндивидуальных заданий для		записей в от-
		обучающегося, выполняемых в период		четные доку-
		практики(см. Приложение 4);		менты.
		– прибытие на практику в профильную ор-		
		ганизацию / структурное подразделение		
		Института;		
		- знакомство с руководителем практики от		
		профильной организации и ее коллективом;		
		– инструктаж обучающихся по охране тру-		
		да и технике безопасности;		
		- знакомство с правилами противопожар-		
		ной безопасности, санитарно-		
		эпидемиологическими правиламии гигие-		
		ническими нормативами, а также ознаком-		
		ление с правилами внутреннего трудового		
		распорядка профильной организации;		
		– согласование места прохождения практи-		
		ки (структурного подразделения профиль-		
		ной организации / Института);		
		– составление руководителями(ем) от Ин-		
		ститута и профильной организациирабочего		
		графика (плана) проведения практики(см.		
		Приложение 5);		
УК-2	0 "	– организация рабочего места.	100	
				THOO DOWNER DIT
	Основной	– знакомство с профильной организаци-	180	– проверка вы-
ОПК-1	Основнои	ей/структурным подразделением Института	180	полнения ин-
ОПК-1 ПК-1	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры	180	полнения индивидуальных
ОПК-1 ПК-1 ПК-2	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее	180	полнения индивидуальных заданий и ра-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), норма-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика
ОПК-1 ПК-1 ПК-2	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной доку-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) прове-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документообо-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителя-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Ин-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.);	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и про-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной орга-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися оп-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации;
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с бу-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение со-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т.	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки;	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в от-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответ-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы;
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответ-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные доку-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы;
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами практикии рабочим графиком (планом)	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы; — проверка от
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами практикии рабочим графиком (планом) практики (наблюдение за производствен-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы; — проверка отчетных докуметных документых
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами практикии рабочим графиком (планом) практики (наблюдение за производственным / технологическим / творческим / репе-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы; — проверка отчетных документов по
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами практикии рабочим графиком (планом) практики (наблюдение за производственным / технологическим / творческим / репетиционным процессомпрофильной органи-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы; — проверка отчетных документов по практике руко-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами практикии рабочим графиком (планом) практики (наблюдение за производственным / технологическим / творческим / репетиционным процессомпрофильной организации/ структурного подразделения Инсти-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы; — проверка отчетных документов по практике руководителя-
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами практикии рабочим графиком (планом) практики (наблюдение за производственным / технологическим / творческим / репетиционным процессомпрофильной организации/ структурного подразделения Институтаи участие в нем;изучение специфики взаимосвязи теоретических знаний с прак-	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы; — проверка отчетных документов по практике руководителями(ем)от Института и прос
ОПК-1 ПК-1 ПК-2 ПК-4	Основнои	ей/структурным подразделением Института (изучение организационной структуры профильной организации и полномочий ее структурных(ого) подразделений(я), нормативно-правовых актов и локальной документации, а также системы документооборота организации, практики применения действующего законодательства, архивных материалов и т. д.); — выполнение индивидуальных заданий, в том числе выполнение обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью, т. е. в форме практической подготовки; —выполнение других видов работ в соответствии с целью и поставленными задачами практикии рабочим графиком (планом) практики (наблюдение за производственным / технологическим / творческим / репетиционным процессомпрофильной организации/ структурного подразделения Институтаи участие в нем;изучение специфики	180	полнения индивидуальных заданий и рабочего графика (плана) проведения практики руководителями(ем)от Института и профильной организации; — внесение соответствующих записей в отчетные документы; — проверка отчетных документов по практике руководителями(ем)от Инманами

		Итого:	216	
		ее публичной защиты.		
		представленной отчетной документации и		
		разбором результатов практики на основе		ки.
		– промежуточная аттестация (экзамен) с		защита практи-
		ческие вопросы (см. Таблица 11);		- публичная
		подготовка ответов на примерные теорети-		организации;
		ты и презентации результатов практики;		профильной
		готовка выступления для публичной защи-		Института и
		(оформление отчетной документации, под-		практики от
		– подготовка к промежуточной аттестации		руководителей
		о прохождении практики;		с обучающимся
		организации пакета отчетной документации		 устная беседа
		 подготовка и утверждение в профильной 		организации;
		сти предприятия);		профильной
		вершенствованию организации деятельно-		Института и
		териала, подготовка рекомендаций по со-		водителямиот
		тивного / практического / фактического ма-		практике руко-
ПК-11		ботка и систематизация собранного норма-		ментов по
ПК-4		ние отчета о прохождении практики (обра-		четных доку-
УК-2	Итоговый	- подведение итогов практики и составле-	18	– проверка от-
		тельности и т. д.).		
		стандартные задачи профессиональной дея-		
		ния работать в коллективе, а также решать		
		самообразованиюи самоорганизации, уме-		
		профессиональных качеств, готовности к		
		– самодиагностика развития личностно-		
		внутриорганизационных процессов и пр.;		
		ционно-коммуникационных технологий,		
		методического сопровождения, информа-		
		деятельности и изучение ее научно-		
		– диагностика профессиональной области		
		четной документации;		
		– мероприятия по сбору материала для от-		
		ры;		
		витием народной художественной культу-		
		ководство деятельностью, связанной с раз-		
		культуры; осуществляет организацию и ру-		
		сти явлений народной художественной		
		вия, учитывая индивидуальные особенно-		
		нообразные формы и методы взаимодейст-		
1	i e			

5. ФОРМЫ ОТЧЕТНОСТИ ПО ПРАКТИКЕ

Обязательные формы отчетности по практике:

- 1) характеристика обучающегося от руководителя профильной организации (Приложение 6);
- 2) отчет руководителя практики от Челябинского государственного институтакультуры (Приложение 7) (отчет ОБЯЗАТЕЛЬНО должен включать приложения,

содержащие утвержденный (совместный) рабочий график (план) проведения практики (прил. 5) и содержание индивидуальных заданий для обучающегося прил. 4):

3)отчет-характеристика руководителя практики на обучающегося(хся) (данная форма отчетности используется как обязательнаяВМЕСТО!!!первых двух форм отчетности, ЕСЛИ руководителем практики от профильной организации и от Института является одно и тоже лицо или практикой руководит только представитель от Института) (Приложение 8) (отчет ОБЯЗАТЕЛЬНОдолжен включать приложения, содержащие утвержденный рабочий график (план) проведения практики (прил. 6) и содержание индивидуальных заданий для обучающегося прил. 4);

4) отчет обучающегося о прохождении практики(приложения к отчету должны включать образцы выполненных обучающимся на практике <u>индивидуальных</u> заданий) (Приложение 9).

В соответствии с учебным планом по направлению подготовки 51.04.02 Народная художетвенная культура формой промежуточной аттестации по итогам практики является (экзамен).

6. ФОНД ОЦЕНОЧНЫХ СРЕДСТВ ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ ПРОМЕЖУТОЧНОЙ АТТЕСТАЦИИ ОБУЧАЮЩИХСЯ ПО ПРАКТИКЕ

6.1. Перечень компетенций с указанием этапов их формирования в процессе прохождения практики

Таблина 5

Наименование	Планируемые	Коды	Наименование оценочного
этапов практики	результаты	индикаторов	средства
	освоения ОПОП	достижения	
1	2	3	4
Подготовитель-	УК-2 - Способен	УК-2.1	– опрос по итогам организа-
ный этап	управлять проектом на	УК-2.2	ционного семинара;
	всех этапах его жиз-	УК-2.3	- собеседование в ходе опре-
	ненного цикла;		деления индивидуальных за-
	ПК-3 - Владение мето-	ПК-3.1	даний
	дами научного поиска,	ПК-3.2	
	фиксации, системати-	ПК-3.3	
	зации и анализа		
	фольклорных произве-		
	дений и традиций;		
	ПК-13 - Владеет спо-	ПК-13.1	
	собами разработки,	ПК-13.2	
	научного обоснования	ПК-13.3	
	и внедрения в практи-		
	ку инновационных ме-		
	тодик организации и		
	руководства народным		

¹Совместный рабочий график (план) проведения практики сотавляют при проведении практики в профильной организации и согласовывают с руководителем от профильной организации.

_

	художественным		
	творчеством.		
Основной этап	УК-2 - Способен	УК-2.1	– индивидуальные задания в
3 3	управлять проектом на	УК-2.2	письменной форме;
	всех этапах его жиз-	УК-2.3	рабочий график (план) про-
	ненного цикла;	310 2.3	ведения практики
	ОПК-1 - Способен ор-	ОПК-1.1	- 24/4 rpw
	ганизовывать исследо-	ОПК-1.2	
	вательские и проект-	ОПК-1.3	1
	ные работы в области	OTHE 1.5	
	культуроведения и со-		
	циокультурного про-		
	ектирования;		
	ПК-1 - Готовность вы-	ПК-1.1	
	являть и анализиро-	ПК-1.2	-
	вать актуальные про-	ПК-1.3	-
	блемы теории и исто-	1110 1.5	
	рии народной художе-		
	ственной культуры;		
	ПК-2 - Способность к	ПК-2.1	1
	проведению конкрет-	ПК-2.2	-
	но-социологических	ПК-2.3	-
	исследований в сфере	11IX-2.3	
	народной художест-		
	венной культуры с це-		
	лью выявления ее со-		
	стояния, актуальных		
	проблем и тенденций		
	развития;		
	ПК-4 - Способен про-	ПК-4.1	
	водить теоретические	ПК-4.2	
	и прикладные научные	ПК-4.3	-
	исследования в облас-	1110 1.5	
	ти теории, истории,		
	организации и руково-		
	дства развитием на-		
	родной художествен-		
	ной культуры, народ-		
	ного художественного		
	творчества, этнокуль-		
	турного воспитания и		
	образования с исполь-		
	зованием современных		
	научно-		
	исследовательских		
	методов и информаци-		
	онных технологий;		
	ПК-11 - Умеет анали-	ПК-11.1	1
	зировать и обобщать	ПК-11.2	1
	опыт сохранения и	ПК-11.3	1
	развития традицион-		
	ной народной культу-		
	ры, народного художе-		
	TES, Impoditoro Ajdome	1	1

	CTRAHHOLO TROBHACTRO B		
	ственного творчества в России и зарубежных		
	странах, выявлять но-		
	вые тенденции в этой		
TT ~	сфере;	VIC 2.1	D
Итоговый этап	УК-2 - Способен	УК-2.1	– Вопросы, выносимые на
	управлять проектом на	УК-2.2	защиту практики,
	всех этапах его жиз-	УК-2.3	характеристика,
	ненного цикла;		– отчет по практике,
	ПК-4 - Способен про-	ПК-4.1	– отчет-характеристика.
	водить теоретические	ПК-4.2	
	и прикладные научные	ПК-4.3	
	исследования в облас-		
	ти теории, истории,		
	организации и руково-		
	дства развитием на-		
	родной художествен-		
	ной культуры, народ-		
	ного художественного		
	творчества, этнокуль-		
	турного воспитания и		
	образования с исполь-		
	зованием современных		
	научно-		
	исследовательских		
	методов и информаци-		
	онных технологий;		
	ПК-11 - Умеет анали-	ПК-11.1	
	зировать и обобщать	ПК-11.2	
	опыт сохранения и	ПК-11.3	
	развития традицион-		
	ной народной культу-		
	ры, народного художе-		
	ственного творчества в		
	России и зарубежных		
	странах, выявлять но-		
	вые тенденции в этой		
	сфере;		

6.2. Показатели и критерии оценивания уровня сформированностикомпетенцина этапе производственная практика (научно-исследовательская работа)

6.2.1. Критерии оценивания уровня сформированности компетенций Таблица 6

Критерии оценивания	Оценка по номинальной шкале
Компетенция сформирована. Демонстрируется недостаточный уро-	Удовлетворительно
вень самостоятельности практического навыка.	
Компетенция сформирована. Демонстрируется достаточный уровень самостоятельности устойчивого практического навыка.	Хорошо

Компетенция сформирована. Демонстрируется высокий уровень само-	
стоятельности, высокая адаптивность практического навыка.	

Отлично

6.2.2.Показатели и критерии оценивания сформированностикомпетенций, шкалы оценки

6.2.2.1.Показателии критерии оценивания итогов практики, шкалы оценки (пятибалльная система)

Таблина 7

		Таблица 7
Показатели оценивания	Критерии оценивания	Оценка по номи- нальной шкале
	В период прохождения практики обучающийся уверенно действовал по применению полученных знаний, демонстрируя умения и навыки, определенные программой практики; был способен действовать в нестандартных практико-ориентированных ситуациях.	Отлично
Применение знаний, умений и навыков	Результат прохождения практики показал, что обучающийся достиг осознанного владения умениями, навыками и способами профессиональной деятельности. Обучающийся продемонстрировал способность анализировать, проводить сравнение и обоснование выбора методов решения заданий в практико-ориентированных ситуациях. При выполнении заданий в период прохождения практики обучающийся допускал незначительные ошибки.	Хорошо
	Результат прохождения практики показал, что обучающийся обладает необходимой системой знаний и владеет некоторыми профессиональными умениями.	Удовлетворительно
	Результат прохождения практики свидетельствует об усвоении обучающимся только элементарных знаний и отсутствии системы профессиональных знаний и умений. Во время прохождения практики обучающийся не продемонстрировал умения применять полученные знания.	Неудовлетворительно
	По итогам прохождения практики обучающийся представил на кафедру полный объем отчетных документов (например, дневник, характеристику руководителя профильной организации с указанием рекомендуемой оценки, отчет, который состоит из последовательного поэтапного описания всех индивидуальных заданий).	Отлично
Подготовка отчетных документов	По итогам прохождения практики обучающийся представил на кафедру полный объем отчетных документов (например, дневник, характеристику руководителя профильной организации с указанием рекомендуемой оценки, отчет о выполненных индивидуальных заданиях).	Хорошо
	По итогам прохождения практики обучающийся представил на кафедру полный объем отчетных документов (например, дневник, характеристику руководителя профильной организациис указанием рекомендуемой оценки, отчет о выполненных заданиях). Однако в	Удовлетворительно

	дневнике и (или) отчете по практике отсутствует аналитический материал и рекомендации по совершенствованию деятельности предприятия (профильной организации).	
	По итогам прохождения практики обучающийся представил на кафедру не полный объем отчетных документов. Из содержания дневника и (или) отчета по практике очевидно, что обучающийся выполнил далеко не все задания, предусмотренные программой.	Неудовлетворительно
	Обучающийся на защите показал глубокие, исчер- пывающие знания в объеме программы практики, гра- мотно и логически стройно излагал материал, форму- лировал выводы и рекомендации по совершенствова- нию деятельности профильной организации, отвечал на все дополнительные вопросы во время защиты.	Отлично
Публичная защита	Обучающийся на защите показал достаточные знания в объеме программы практики, грамотно и логически излагал материал, формулировал выводы о деятельности профильной организации, отвечал не на все дополнительные вопросы во время защиты.	Хорошо
защита	Обучающийся на защите показал недостаточные знания в объеме программы практики, при ответах на вопросы во время публичной защиты предусмотренный программой материал обучающийся излагал хотя и с ошибками, но исправляемыми после дополнительных и наводящих вопросов.	Удовлетворительно
	Обучающийся допускал грубые ошибки при ответах на вопросы во время защиты практики, не понимал сущности вопроса, давал неполные ответы на дополнительные и наводящие вопросы.	Неудовлетворительно

6.2.2.2.Показатели икритерии оценивания сформированности компетенций при использовании балльно-рейтинговой системы, икалыоценки

Балльно-рейтинговая система оценивания по практике не используется.

6.2.2.3. Показатели и критерииоценивания различных видов практической работы, шкалы оценки

Таблица 8

Устное выступление

Показатели оценивания	Критерии оценивания	Оценка по номи- нальной шкале
	Проблема раскрыта полностью. Проведен анализ проблемы с привлечением дополнительной литературы. Выводы обоснованы.	Отлично
Раскрытие проблемы	Проблема раскрыта. Проведен анализ проблемы без привлечения дополнительной литературы. Не все выводы сделаны и/или обоснованы	Хорошо
	Проблема раскрыта не полностью. Выводы не сделаны и/или выводы не обоснованы	Удовлетворительно

	Проблема не раскрыта. Отсутствуют выводы.	Неудовлетворительно
	Представляемая информация систематизирована, последовательна и логически связана. Использованы все необходимые профессиональные термины.	Отлично
Представление	Представляемая информация систематизирована и последовательна. Использовано большинство необходимых профессиональных терминов.	Хорошо
информации	Представляемая информация не систематизирована и/или не последовательна. Профессиональная терминология использована мало.	Удовлетворительно
	Представляемая информация логически не связана. Не использованы профессиональные термины.	Неудовлетворительно
	Широко использованы информационные техноло- гии (PowerPoint). Отсутствуют ошибки в представ- ляемой информации.	Отлично
Оформление отчетной до-	Использованы информационные технологии (PowerPoint). Не более 2 ошибок в представляемой информации.	Хорошо
кументации	Использованы информационные технологии (PowerPoint) частично. 3–4 ошибки в представляемой информации.	Удовлетворительно
	Не использованы информационные технологии (PowerPoint). Больше 4 ошибок в представляемой информации.	Неудовлетворительно
	Ответы на вопросы полные с привидением примеров и/или	Отлично
Ответы на во- просы	Ответы на вопросы полные и/или частично полные.	Хорошо
•	Только ответы на элементарные вопросы. Нет ответов на вопросы.	Удовлетворительно Неудовлетворительно

Письменная работа

Показатели оце- нивания	критерии оценивания	
	Обоснование актуальности темы. Глубокая оценкастепени разработанности темы в специальной литературе, аргументированное определение ее практической значимости.	Отлично
Актуальность	Обоснование актуальности темы. Оценка степени разработанности темы в специальной литературе, ее практическая значимость.	Хорошо
	Описание актуальности темы, перечисление- источников по теме, неверное понимание ее практической значимости.	Удовлетворительно
	Отсутствие основных методологических ас- пектов работы.	Неудовлетворительно
Степень реали- зации поставлен- ной цели и задач	Объем и глубина раскрытия темы, высокая степень оригинальности текста, использование эрудиции и междисциплинарных связей. Наличие материала, ориентированного на практическое	Отлично

	использование, достоверность и обоснованность полученных результатов и выводов.	
	Полнота, логичность, убежденность, аналитичность, аргументированность, общая эрудиция изложения. Наличие материала, ориентированного на практическое использование, выводы.	Хорошо
	Недостаточная полнота, логичность и аргументированность изложения. Отсутстие материала, ориентированного на практическое использование, недостоверные выводы.	Удовлетворительно
	Поставленная цель и задачи не были достигнуты.	Неудовлетворительно
	Правильность и точность цитирования, оформление списка использованной литературы и ссылок на источники с учетом требований ГОСТ.	Отлично
Информационная культура	Правильность и точность цитирования соблюдаются, оформление списка использованной литературы и ссылок на источники содержит незначительные ошибки.	Хорошо
	Регулярно нарушаются правила цитирования, оформление списка использованной литературы и ссылок на источники содержит грубые ошибки.	Удовлетворительно
	Правила цитирования, не соблюдаются, оформление списка использованной литературы и ссылок на источники не учитывает требования ГОСТ.	Неудовлетворительно
	Соблюдение требований к структуре работы, наличие всех основных частей, использование требуемых шрифтов и интервалов, соблюдение правил разметки и оформления титульной, рядовых и концевой страниц.	Отлично
Качество оформ- ления работы	Соблюдение требований к структуре работы, наличие всех основных частей, нарушение использования требуемых шрифтов и интервалов.	Хорошо
	Серьезные отступления от требований к структуре работы, наличие не всех основных частей, нарушение использования требуемых шрифтов и интервалов.	Удовлетворительно
	Несоблюдение правил оформления работы.	Неудовлетворительно

Индивидуальноезадание

Показатели оценивания	Критерии оценивания	Оценка по номи- нальной шкале
	Обучающийся самостоятельно и правильно решил учебно-профессиональную задачу	Отлично
Умение решать профессиональные задачи	Обучающийся самостоятельно и в основном правильно решил учебнопрофессиональную задачу	Хорошо
	Обучающийся в основном решил учебнопрофессиональную задачу,	Удовлетворительно

	Обучающийся не решил учебнопрофессиональную задачу.	Неудовлетворительно
	Обучающийся уверенно, логично, последовательно и аргументировано излагал свое решение, используя профессиональную терминологию.	Отлично
Способность аргументировать выбранные спо-	Обучающийся логично, последовательно и аргументировано излагал свое решение.	Хорошо
собы решения профес- сиональных задач	Обучающийся допустил несущественные ошибки, слабо аргументировал свое решение, путаясь в профессиональных понятиях.	Удовлетворительно
	Обучающийся не смог аргументировать выбранное решение	Неудовлетворительно

6.3. Типовые контрольные задания или иные материалы, необходимые для оценки знаний, умений и владений, характеризующие этапы формирования компетенций в процессе прохождения практики

6.3.1. Вопросы, необходимые для защиты практики (примерные теоретические вопросы)

Таблица 9

№ п/п	Примерные формулировки вопросов	Код
		компетенций
1.	Обосновать актуальность темы проводимого исследования	ПК-1
2.	Проанализировать степень разработанности темы в специальной	ПК-3
	литературе	
3.	Проанализировать основные источники и литературу по теме иссле-	ПК-4
	дования	
4.	Обосновать выбор методов научного исследования	ПК-1, ПК-3
5.	Сформулировать научную новизну и практическую значимость про-	ОПК-1
	водимого исследования	
6.	Охарактеризовать основные этапы проведения научного исследова-	ПК-3
	Р В В В В В В В В В В В В В В В В В В В	

6.3.2. Примерные виды индивидуальных заданий для освоения программы практики

Задание № 1. Изучение организационной структуры профильной организации / Института

ПК-1, ПК-2, ПК-4, ПК-6

Содержание задания:

Изучить и охарактеризовать организационную структуру предприятия, организационно-правовые документы, основные направления, виды деятельности, результаты деятельности, цели и перспективы развития. Источниками для изучения могут быть:

- учредительные документы (устав организации, учредительный договор);
- положение об организации;
- положения о структурных подразделениях;
- направлений научно-исследовательской работы;

- планы работы;
- отчеты;
- сайт организации;
- информационно-аналитические материалы.

Результатом выполнения задания является схема организационной структуры организации и перечень направлений проводимых научных исследований.

Задание № 2. Изучение, анализ и оценка научных достижений в исследуемой области народной художественной культуры ПК-1, ПК-4, ПК-5, ПК-6

Содержание задания:

С использованием современных информационных технологий поиска информации обучающийся осуществляет сравнительный анализ и оценку научных достижений в области народной художественной культуры по избранному профилю исследования с целью возможности их использования в процессе подготовки и проведения индивидуальной научно-исследовательской работы.

Результатом выполнения задания является список научных работ (диссертаций, монографий и т.д.) по выбранной для исследования области народной художественной культуры. Возможно выполнение аннотированного перечня выявленных научных исследований.

Задание № 3. Написание текста научной статьи по теме индивидуального научного исследования

ПК-1, ПК-2, ПК-3, ПК-4, ПК-5, ПК-6

Содержание задания:

Освоить основные этапы работы по написанию научной статьи по теме индивидуального исследования. Выявить основную проблему для раскрытия, ключевые слова и выполнить их перевод на иностранный язык. Оформить научную статью в соответствии с требованиями конкретного места издания подготовленного материала.

Результатом выполнения задания является текст научной статьи по выбранной теме исследования.

Задание № 4. Подготовка к выступлению на конференции/круглом столе ПК-1, ПК-2, ПК-3, ПК-4, ПК-5, ПК-6

Содержание задания:

Преобразовать собранный материал в форму тезисов доклада на конференции /круглом столе. Изучение технологии оформления и подачи материалов для печати в сборнике конференции в соответствии с требованиями информационного письма. Освоение современных информационно-коммуникационных технологий связи с организаторами конференции.

Результатом выполнения задания являются тезисы выступления на конференции/круглом столе по индивидуальной теме исследования.

Задание № 5. Подготовка к промежуточной аттестации по практике ПК-1, ПК-2, ПК-4, ПК-6

Содержание задания:

Анализ результатов практики. Оформление отчета в соответствии с требованиями, представленными в Приложении 10. Диагностика и анализ уровня собственного профессионального и личностного развития в процессе прохождения практики.

6.4. Методические материалы, определяющие процедуры оценивания знаний, умений и владений, характеризующих этапыформирования компетенций

- 1. Нормативно-методическое обеспечение текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся осуществляется в соответствии с Порядком организации и осуществления образовательной деятельности по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры (утв. приказом Министерства образования и науки РФ от 05 апреля 2017 г. № 301) и локальными актами (положениями) «Об организации практики обучающихся по программам высшего образования программам бакалавриата, специалитета и магистратуры» (утв. ученым советом протокол № 4 от 25.12.2017, с изм. и доп. протокол № 1 от 28.09.2020, протокол № 5 от 11.01.2021), «О практической подготовке обучающихся по программам высшего образования программам бакалавриата, специалитета и магистратуры» (утв. ученым советом, протокол № 1 от 28.09.2020, с изм. и доп. протокол № 5 от 11.01.2021).
- 2. Для подготовки к промежуточной аттестации (защиты практики) рекомендуется пользоваться фондом оценочных средств:
- перечень компетенций с указанием этапов их формирования в процессе прохождения практики (см. п. 6.1);
- -показатели и критерии оценивания уровня сформированности компетенций на этапе производственной практики (научно-исследовательская работа)(см. п. 6.2);
- типовые контрольные задания или иные материалы, необходимые для оценки знаний, умений, навыков и (или) опыта деятельности, характеризующих этапы формирования компетенций в процессе прохождения практики (см. п. 6.3).
- 3. Требования к прохождению промежуточной аттестации (экзамена). Обучающийся должен:
 - своевременно выполнять задания по практике;
 - предоставить отчетные документы по практике;
 - принять участие в защите практики.
 - 4. Во время промежуточной аттестации по практике используются:
 - список теоретических вопросов, выносимых на защиту практики (экзамен);
 - описание шкал оценивания;
 - характеристика обучающегося от руководителя профильной организации;
 - отчет руководителя практики от Института;
 - отчет-характеристика руководителя практики на обучающегося(хся);
 - отчет обучающегося о прохождении практики;
 - справочные, методические и иные материалы.

Процедура защиты практики обучающихся завершается оформлением протокола защиты (Приложение 11), заполнением зачетно-экзаменационной ведомости и зачетных книжек.

5. Для осуществления процедур текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации по практике для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья адаптированы фонды оценочных средств, позволяющие оценить достигнутые ими результаты обучения и уровень сформированности всех компетенций, заявленных в рабочей программе практики. Форма проведения промежуточной аттестации для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья устанавливается с учетом

индивидуальных психофизических особенностей (устно, письменно на бумаге, письменно на компьютере, в форме тестирования и т. п.). При необходимости им предоставляется дополнительное время для подготовки ответа на защите практики.

7. ПЕРЕЧЕНЬ УЧЕБНОЙ ЛИТЕРАТУРЫ И РЕСУРСОВ СЕТИ «ИНТЕРНЕТ», НЕОБХОДИМЫХ ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ ПРАКТИКИ

7.1. Учебная литература

- 1. 1.Бакланова, Т. И. Педагогика народного художественного творчества : учебник / Т. И. Бакланова. Санкт.-Петербург : Лань; Планета Музыки, 2017. 160 с. (Учебники для вузов. Специальная литература).
- 2. Беловинский, Л. В. История русской материальной культуры / Л. В. Беловинский. 2-е изд. Москва : Вузовская книга, 2007. 424с : ил.
- 3. Каргин, А. С. Народная художественная культура. Курс лекций: учеб. пособие / А. С. Каргин. Москва: Гос. республ. центр русского фольклора, 1997.
- 4. Кузьменко, Г. Н. Философия и методология науки : учебник для магистратуры : учебник для студентов вузов, обучающихся по гуманитарным направлениям и специальностям / Г. Н. Кузьменко, Г. П. Отюцкий ; Рос. гос. соц. ун-т. Москва : Юрайт, 2014. 450 с. : табл.
- 5. Михайлова, Л. И. Народная художественная культура: детерминанты, тенденции, закономерности социодинамики / Л. И. Михайлова. Москва : Вузовская книга, 2007. 264 с.
- 6. Народная художественная культура : учеб. / ред. Т. И. Бакланова, Е. Ю. Стрельцова. Москва : МГУКИ, 2000. 344 с.
- 7. Рузавин, Г. И. Методология научного познания : учеб. пособие для студентов и аспирантов высш. учеб. заведений / Г. И. Рузавин. Москва : ЮНИТИ, 2009. 287 с.
- 8. Светлов, В. А. История научного метода: учеб. пособие / В. А. Светлов. Москва : Академический Проект, 2008. – 700 с.
- 9. Сохранение культурного наследия (на примере музея народной культуры) : учебляракт. пособие / Моск. гос. ун-т культуры и искусств; сост. Л. В. Ефимец, О. В. Шлыкова. Москва: Экон-информ, 2011. 243 с.
- 10. Флиер, А. Я. Культурология для культурологов : учеб. пособие для магистрантов, аспирантов и соискателей. / А.Я. Флиер; Моск. гос. ун-т культуры и искусств; Высшая школа культурологии. Москва : Согласие, 2010. 671 с. (Наша культурологическая классика).
- 11. Энциклопедия обрядов и обычаев / Сост. Л. И. Брудная, З. М. Гуревич, О. Л. Дмитриева. Санкт-Петербург: РЕСПЕКС, 1997. 560 с.

2.

7.2. Ресурсы сети «Интернет»

В ходе проведения практики используются следующие электронные образовательные ресурсы сети «Интернет», в том чиле профессиональные базы данных:

- 1. Электронная библиотечная система «Университетская библиотека онлайн»http://biblioclub.ru
- 2. Единое окно доступа к образовательным ресурсамhttp://window.edu.ru
- 3. Университетская информационная система России https://uisrussia.msu.ru
- 4. Научная электронная библиотека e-library.https://elibrary.ru
- 5. Научная электронная библиотека «Киберленинка» http://cyberleninka.ru
- 6. Библиотекарь. Ру (электронная б-ка нехудожественной лит. по русской и мировой истории, искусству, культуре, прикладным наукам) http://www.bibliotekar.ru
- 7. Научная электронная библиотека диссертаций и рефератов http://www.dslib.net
- 8. Поиск научных публикацийhttp://www.scholar.ru
- 9. ФГБУК «Государственный Российский Дом народного творчества имени В.Д. Поленова», Центр русского фольклора http://www.rusfolk.ru/
- 10. Культурология.pф ежедневный интернет-журнал о культуре и искусстве России https://kulturologia.ru
- 11. Сетевое сообщество «Российская культурология» http://culturalnet.ru

8. Перечень информационных технологий, используемых при проведениипрактики, включая перечень программного обеспечения и информационных справочных систем

8.1. Перечень информационных технологий

Информационные технологии — это совокупность методов, способов, приемов и средств обработки документированной информации, включая прикладные программные средства и регламентированный порядок их применения.

В ходе проведения практики используются следующие информационные технологии:

- организация взаимодействия с обучающимися посредствомЕИОС института электронной почты, форумов, интернет-групп, скайпа, чатов;
 - видеоконференцсвязь;
 - компьютерное тестирование;
 - дистанционные олимпиады и конференции;
 - вебинары;
 - подготовка проектов с использованием электронного офиса;
 - другие (указать какие).

8.2. Программное обеспечение и информационные справочные системы

В ходе проведения практики используются:

- лицензионное и свободно распространяемое программное обеспечение: MicrosoftWindows, MicrosoftOffice 2007, GoogleChrome, InternetExplorer (Дополнительное лицензионное программное обеспечение см. и копируй из Списка см. ниже);
 - информационные справочные системы: Гарант, Консультатнт+;

Список

(Дополнительное лицензионное и свободно распространяемое программное обеспечение)

Kasperskyendpointsecurity 10(указать в РПД по всем дисциплинам, закрепленным за кафедрой информатики)

OneNote 2007

Visio 2007

SharepointDesigner 2007

OfficeCommunicator 2007 R2 + LiveMeeting 2007 AdobeReader 9.0 (Свободноепрограммноеобеспечение)

AdobeReader XI

AdobeReader X

Adobe Acrobat Reader DC (Свободноепрограммное обеспечение)

AdobeAcrobatPro 9.0

ABBYYFineReader 9.0 CorporateEdition

InfraRecorder

7zip

Skype

MozillaFirefox

Adobe CS4 Design Premium

MasterCollection CS6

3DStudioMax 2011 Eng

CorelDrawX4

CorelDrawX7

MovieMaker

OuickTime

VisualStudio 2010 Rus

TurboDelphi

VisualProlog

PortablePGP

RockwellArena 13.50

MicrosoftProject 2007

FAR

АРМ Издатель

Малая ЭС

Фраза

1С. Предприятие 8.0+Конфигурация

MediaPlayerClassic

VLCmediaplayer

LightAlloy

Помощник кадровика: Эксперт. Образование

VirtualPC 2007 SP1

Русский музей: виртуальный филиал

Конструктор мультимедийных презентаций (на основе коллекций Русского музея)

SecurityStudioEndpointProtection

Sibelius 7 Academic Edition (301 класс)

Sibelius Ultimate Perpetual License

SONY SOUND FORGE Pro 12 - Academic

SONY VEGAS Pro 15

ZoomTextFusion 11 Pro

ЛингафонноеПО Rinel-Lingo

vMixPro

9. ОПИСАНИЕ МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ БАЗЫ, НЕОБХОДИМОЙ ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ ПРАКТИКИ

При направлении обучающегося на производственную практику (научноисследовательская работа) предпочтение отдается профильным организациям, имеющим развитую организационную структуру и ведущими активную деятельность в сфере

Профильные организации предоставляют возможность пользоваться помещениями, согласованными в Договоре о практической подготовке обучающихся (прил. к договору \mathbb{N} 2), а также находящимися в них оборудованием и техническими средствами обучения в объеме, позволяющем выполнять определенные виды работ, связанные с будущей профессиональной деятельностью обучающихся.

Производственная практика (научно-исследовательская работа) также может проводиться в структурных подразделениях Института. Материально-техническая база Институтавключает в себя: специализированные учебные аудитории, Научную библиотеку с техническими возможностями перевода основных библиотечных фондов в электронную форму, 3 читальных зала, оснащенных компьютерами и доступом к сети интернет.

Электронная информационно-образовательная среда Института обеспечивает одновременный доступ всем обучающимся по индивидуальным паролям к ресурсам электронно-библиотечных систем («РУКОНТ», «ЛАНЬ», Ай Пи Эр Медиа», «ЭКОБ-СОН») и электронной библиотеки института.

Для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья институтом обеспечивается: наличие альтернативной версии официального сайта института в сети интернет для слабовидящих, а также тактильно-сенсорный терминал (с индукционной петлей), доступный для всех категорий людей с ограниченными возможностями, включая тотально незрячих. Библиотека вуза располагает специальными учебными пособиями, включая аудиофонд (музыкальные и текстовые фонограммы).

Для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями по слуху – дублирование звуковой справочной информации о расписании учебных занятий; услуги ассистента для оказания необходимой технической помощи, в том числе услуг сурдопереводчиков и тифлосурдопереводчиков, предоставляются по требованию обучающихся.

В Институте обеспечен беспрепятственный доступ обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, имеющих нарушения опорно-двигательного аппарата, в учебные помещения и другие помещения. Выполнено обустройство входных групп для обеспечения беспрепятственного входа, обустройство санитарно-гигиенических помещений и специальной учебной аудитории. В данной аудитории предусмотрены отдельные столы для обучающихся-инвалидов и лиц с ОВЗ (с нарушениями зрения и слуха, передвигающихся в кресле-коляске), специальное оборудование и программное обеспечение, в том числе система видеотрансляции из учебных аудиторий. Территория образовательного учреждения соответствует условию безопасного и удобного передвижения маломобильных студентов; обеспечена возможность перемещения обучающихся-инвалидов и лиц с ОВЗ внугри здания с учетом подъезда и разворота креслаколяски.

Приложение1

Образец оформления ведомости инструктажа по охране труда и технике безопасности

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ «ЧЕЛЯБИНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ КУЛЬТУРЫ»

ВЕДОМОСТЬ

Инструктаж по охране труда и технике безопасности от XX.XX.XXX

Направление подготовки: Направленность (профиль): Группа: Форма обучения: Тип (вид) практики: Сроки прохождения практики: Фамилия и должность руководителя практики от профильной организации / Института,проводившего инструктаж:

Инструктаж получен и усвоен, в чем расписываемся:

ФИО обучающегося	Подпись	Дата

Руководитель практики от профильной организации/ Института

И.О.Ф

Образец распоряжения по практике (практикав Институте)

МИНИСТЕРСТВО КУЛЬТУРЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ



ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

«ЧЕЛЯБИНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ КУЛЬТУРЫ»

РАСПОРЯЖЕНИЕ

	по	факультету
« <u></u>	»20 г. №	
Овы	ходе обучающихся на практику	
	§	1
	В соответствии с учебным планом нап	равить на вид, тип, форму и способ прове-
		бакалавриата / специалитета / магистратуры равлению подготовки / специальностикод и
наим	<mark>енование</mark> очной / <mark>заочной</mark> формы обуч	ения курса, группы № направления
		ие, уровень высшего образования: бакалав-
риат		с «» 20 г. по «» 20 г. м государственном институте культуры
(ЧГИ		м тосударственном институте культуры ебному плану составляет час.
(
No	Ф. И. О.	Руководитель
п/п	обучающегося	практики от ЧГИК (Ф. И. О.)
	§	
	Организационный семинар по практико гственный: зав. кафедрой (Ф.	
Отьс	тетвенный. зав. кафедрой($\underline{\Psi}$	<u>H.O.J</u>
	§	
	Защиту практики провести «»	
	– отчет обучающегося о прохождении	•
	– отчет-характеристику руководителя– дневник (на усмотрение кафедры).	практики на обучающегося,
Декан	н факультета	И. О. Фамилия
Зав. к	сафедрой	И. О. Фамилия

(практика в профильной организации)

МИНИСТЕРСТВО КУЛЬТУРЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ



ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

«ЧЕЛЯБИНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ КУЛЬТУРЫ»

РАСПОРЯЖЕНИЕ

		по		факультету		
	« »	201 г.		№		
Овь	іходе обучающ	ихся на практику	7			
			§ 1			
дения «Назз наим подго лавря	практику обуча вание профиля енование очной отовки (специалите мат / специалите	ающихся по прогр / специализации» г / заочной формы пьности) код наимет / магистратура,	амме бакалавриата / спорожению подгом обучения курса, менование, уровень в	пип, форму и способ прове- пециалитета / магистратуры товки / специальностикод и группы № направления ысшего образования: бака- _г. по «» 20 г. в пе- льные организации:		
1 "			, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	ı ,		
№ п/п	Ф.И.О. обучающегося	Полное наиме- нование про- фильной органи- зации	Руководитель практики от профильной организации (Ф.И.О.), должность	Руководитель практики от Челябинского государст- венного института культу- ры(Ф.И.О.)		
			§ 2	двляет час час час (Ф.И.О.)		
культ	– отчет обуча– отчет рукогуры;	ющегося о прохож водителя практик	и от Челябинского го	осударственного института		
		тику обучающегос: усмотрение кафед		фильной организации;		
Дека	н факультета			И. О. Фамилия		
Зав. 1	кафедрой			И.О.Фамилия		

ФОРМА НАПРАВЛЕНИЯ НА ПРАКТИКУ

федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Челябинский государственный институт культуры»

Факультет Кафедра

НАПРАВЛЕНИЕ № _____

(ФИО практиканта)
обучающийся по программе бакалавриата / специалитета / магистратуры «Название профиля / специализации» по направлению подготовки / специальностикод и наименование, курс, группа, согласно учебному плану и распоряжению наименование факультета Челябинского государственного института культуры № от «» 20 г. направляется для прохождения наименование (т. е. указативый, тип, форму и способ проведения) практики с «» 20 г. по «» 20 г. в профильную организацию название организации, адрес, телефон
Руководитель практики от образовательной организации: Ф. И. О., должность, рабочий гел.
Руководитель от профильной организации: Ф. И. О., должность, рабочий тел.
Заведующий кафедрой И.О.Фамилия
Дата выдачи

М. П.

ШАБЛОН ИНДИВИДУАЛЬНОГО ЗАДАНИЯ ОБУЧАЮЩЕГОСЯ

федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Челябинский государственный институт культуры»

Факультет Кафедра

Индивидуальное задание обучающегося

(20 /20 учебный год)

Обуч	нающийся <u>Фамили</u>	я, имя, отчество	
Напр	равление подготовки		
Напр	равленность (профиль)		
	ппа: ма обучения: (тип) практики:		
Срон	ки прохождения практики: с «»	20 г. по «»	20 r.
№	Тематика задани	й	Коды формируемых компетенций
№	Тематика задани	ă	
No	Тематика заданий	Ă	
	Тематика заданий ние согласовано:	Ĭ	
Зада			компетенций
Зада Руко	ние согласовано:		компетенций
Зада Руко руко <i>наим</i>	ние согласовано: водительпрактики от Института водитель практики от		компетенций

Утверждаю Заведующий кафедрой

наименование кафедры

Шаблон рабочего графика (плана) практики

		ФИО завед	
		<u>~_</u> "	201_ г.
(<mark>Совместный</mark> рабочий график (план) пров	ЕДЕНИЯПРАКТІ	ики
	(20/20 учебный год)		
Обучающий			
	Фамилия, имя, отчеств	0	
Направлени	е подготовки		
Направленно	ость (профиль)		
Группа: Форма обуче Вид (тип) пр			
Сроки прохо	эждения практики: с «»20 г. по «_	_»20	Γ.
Даты / (срок выполне- ния)	Содержание и планируемые результаты этапо (характеристика выполняемых рабомероприятия, задания, поручения)	νT,	Коды формируе- мых компе- тенций
Руководител	ь практики от Института		дата
•	ь практики от ие профильной организации	/	дата

ОБРАЗЕЦ ХАРАКТЕРИСТИКИ ОБУЧАЮЩЕГОСЯ ОТРУКОВОДИТЕЛЯПРОФИЛЬНОЙОРГАНИЗАЦИИ

Характеристика обучающегося от руководителя профильной организации 2

			,
обучающийся по программе бакала профиля / специализации»по направ вание в Челябинском государственн «» 20 г.проходил практи	лению подгот пом институте	иалитета / магистр овки / специальнос культуры с «» _	гикод и наимено- 20 г. по
 Обучающийся был допущен к р труда, технике безопасности, по комлен с правилами внутреннего Регулярность посещения практи Выполняемая работа, отношение в Котовность к выполнению видо деятельностью. Уровень профессиональной и тес Уровень коммуникативной культу Общее впечатление о практиканте Степень сформированности компе 	жарной безоп о трудового ра ки; к порученной р в работ, связа оретической п ры.	асностидд.мм.гггг, а спорядкаорганизаці работе анных с будущей п	а также был озна- ии.
Формулировки компетенций	Код	Степень сформ (по 10-балль	
			,
9. Рекомендации по возможному и сиональной деятельности; 10. Рекомендуемая оценка по практи		о обучающегося в с	труктуре профес-
Должность руководителя практики		(Ф. И. О.)	подпись
М. П.			

²Оформляется на фирменном бланке организации или заверяется печатью.

Образец отчета руководителя практики от Института

Отчет руководителя практики от ЧЕЛЯБИНСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ИНСТИТУТА КУЛЬТУРЫ

Ф. И. О., должность

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРАКТИКИ

Профильная организация — название организации .	
Реквизиты договора — № от «» 20 г. (еслиобучающийся прохо	<i>o</i> .
дил практику в Институте(т. е. без договора) данная строка удаляется.)	
Название практики – указать вид, тип, форму и способ проведения.	
Сроки проведения практики – с «» 20 г. по «» 20 г	Γ.
Распоряжение факультета – № от «» 20 г.	
Программабакалавриата / специалитета / магистратуры«Название профиля / спе	e-
циализации».	
Направление полготовки /специальность:кол и наименование	

подготовки /специальность: код и наименование.

Форма обучения очная / заочная, курс __, группа __.

Ф. И. О. обучающегося(хся).

Обучающийся(еся) был(и) заранее распределен(ы) профильную(ые)организацю(ии)(указать какое(ие) и своевременно приступил(и) к практике (если не все, указать фамилии и причины).

СТЕПЕНЬ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ

Рабочая программа практики обучающихся была определена, методически обоснована и издана. Все виды деятельности инаправления работы, предусмотренные программой практики и утвержденным рабочим графиком (планом) практики, составленным совместно с руководителем от профильной организации, (прил. 1) были освоены в полном объеме (или частично, в связи с....).

Индивидуальные задания, выполняемые обучющимся (мися) в ходе прохождения практики, (прил. 2) позволили сформировать навыки ...

Цель практики, заключавшаяся в ... была достигнута полностью.

Поставленные перед обучающимися задачи были реализованы.

РЕЗУЛЬТАТЫ ПРАКТИКИ

По результатам проведения практики дд.мм.гггг была проведена публичная защита. На защиту обучающиеся предоставляли отчет по практике, характеристику от руководителя профильной организации, дневник. В ходе публичной защиты практики комиссией были заданы вопросы.

По совокупности предоставленных документов, ответов на вопросы комиссии и мнения руководителей практики обучающемуся (мся) была выставлена аттестация в виде (экзамена или зачета), предусмотренного учебным планом.

Среди обучающихся, прошедших практику, высоких результатов достигли: (Ф. И. О. обучающихся). Не справились с программой практики: (Ф. И. О. обучающихся). Справились не в полном объеме: (Φ . H. O. обучающихся). Особенно хочется отметить (Φ . И. О. обучающихся), получивших письменную (устную) благодарность от руководителя профильной организации и (или) приглашение на постоянную работу в должности...

Выводы

- 1. Вид (тип) практика показала, что знания, полученные обучающимися в результате изучения дисциплин (*перечислить дисциплины*) были необходимы для осуществления практической деятельности.
- 2. Преподавание этих дисциплин можно считать качественным, так как большая часть (все) обучающихся(еся) справилась(ись) с выполнением поставленных задач.
- 3. Результаты выполнения видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью обучающихся, свидетельствуют о качественной (или недостаточной, в связи с тем-то) подготовке бакалавров (магистров, специалистов) по данному направлению подготовки (специальности).
 - 4. Рекомендуется (усилить, продолжить сотрудничество и т. д. и т. п.)

Дата Подпись

ПРИЛОЖЕНИЕ 1. РАБОЧИЙ ГРАФИК (ПЛАН) ПРАКТИКИ.

ПРИЛОЖЕНИЕ 2. ИНДИВИДУАЛЬНОЕ ЗАДАНИЕ ОБУЧАЮЩЕГОСЯ.

ОБРАЗЕЦ ОТЧЕТА-ХАРАКТЕРИСТИКИ РУКОВОДИТЕЛЯ ПРАКТИКИ НА ОБУЧАЮЩЕГОСЯ(ХСЯ)

ОТЧЕТ-ХАРАКТЕРИСТИКА РУКОВОДИТЕЛЯ ПРАКТИКИ НА ОБУЧАЮЩЕГОСЯ(ХСЯ)

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРАКТИКИ

OH AHUSAHUM III AKTIIKII
Профильная организация / структурное подразделение Института – указать на-
звание.
Руководитель практики – Ф. И. О., должность
Реквизиты договора — № от «» 20 г. (еслиобучающийся прохо-
дил практику в Институте (т. е. без договора) данная строка удаляется).
Название практики – указать вид, тип, форму и способ проведения.
Сроки проведения практики – с «» 20 г. по «» 20 г.
Распоряжение факультета – № от «» 20 г.
Программа бакалавриата / специалитета / магистратуры«Название профиля /
специализации».

Направление подготовки /специальность: код и наименование.

Форма обучения очная / заочная, курс __, группа __.

Ф. И. О. обучающегося(хся).

Обучающийся(еся) был(и) заранее распределен(ы) в профильную(ые) организацю(ии) /структурное(ые) подразделение(я) Института (указать какое(ие) и своевременно приступил(и) к практике (если не все, указать фамилии и причины).

СТЕПЕНЬ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ

Рабочая программа практики обучающихся была определена, методически обоснована и издана. Все виды деятельности и направления работы, предусмотренные рабочей программой практики и утвержденным рабочим графиком (планом) практики, составленным совместно с руководителем от профильной организации, (прил. 1) были освоены в полном объеме (или частично, в связи с....).

Индивидуальные задания, выполняемые обучющимся (мися) в ходе прохождения практики, (прил. 2) позволили сформировать навыки ...

Цель практики, заключавшаяся в ... была достигнута полностью.

Поставленные перед обучающимися задачи были реализованы.

ХАРАКТЕРИСТИКА

Регулярность посещения практики.

Выполняемая работа, отношение к порученной работе.

Готовность к выполнению видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью.

Уровень профессиональной и теоретической подготовки.

Уровень коммуникативной культуры.

Общее впечатление о практиканте.

Результаты практики

По результатам проведения практики дд.мм.гтгг была проведена публичная защита. На защиту обучающиеся предоставляли отчет по практике, дневник. В ходе публичной защиты практики комиссией были заданы вопросы.

По совокупности предоставленных документов, ответов на вопросы комиссии и мнения руководителей практики обучающемуся(мся) была выставлена аттестация в виде (экзамена или зачета), предусмотренного учебным планом.

Среди обучающихся, прошедших практику, высоких результатов достигли: (Φ . U. O. обучающихся). Не справились с программой практики: (Φ . U. O. обучающихся). Справились не в полном объеме: (Φ . U. O. обучающихся). Особенно хочется отметить (Φ . U. O. обучающихся), получивших письменную (устную) благодарность от руководителя структурного подразделения Института и (или) приглашение на постоянную работу в должности.... По результатам практики были подготовлены публикации.... В практику работы структурного подразделения были внедрены рационализаторские предложения / результаты проведенного исследования и т. д.

Выводы

- 1. Вид тип практика показала, что знания, полученные обучающимися в результате изучения дисциплин (*перечислить дисциплины*) были необходимы для выполнения обучающимися определенных видов работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью
- 2. Преподавание этих дисциплин можно считать качественным, так как большая часть (все) обучающихся(еся) справилась(ись) с выполнением поставленных задач.
- 3. Результаты прохождения практики обучающихся свидетельствуют о качественной (или недостаточной, в связи с тем-то) подготовке бакалавров (магистров, специалистов) по данному направлению подготовки (специальности).
 - 4. Рекомендуется (усилить, продолжить сотрудничество и т. д. и т. п.)
 - 5. Степень сформированности компетенций:

Формулировки компетенций	Код	Степень сформированности (по 10-балльной шкале)

Дата Подпись

ПРИЛОЖЕНИЕ 1. РАБОЧИЙ ГРАФИК (ПЛАН) ПРАКТИКИ.

ПРИЛОЖЕНИЕ 2. ИНДИВИДУАЛЬНОЕ ЗАДАНИЕ ОБУЧАЮЩЕГОСЯ.

Образец отчета обучающегося о прохождении практики³

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ «ЧЕЛЯБИНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ КУЛЬТУРЫ» Факультет Кафедра

ОТЧЕТ ПО ВИД(ТИП) ПРАКТИКЕ

Место прохождения практики Срок прохождения практики

	Выполнил обучающи	ійся:	
	курса груп	ПЫ	
	формы обу	чения	
	Ф. И. О. обучающего	ся (полностью)	
		Руководители практики: От ЧГИК	
		(Ф. И. О.)	
	От профильной организации		
	1 .	(Ф. И. О.)	
Срок сдачи — Подпись руководителя от образовательной организации— Подпись зав. кафедрой —			
	Практика защищена		
	«» Оценка	20 г.	
	Председатель комиссии	_	
		Ф. И. О. подпись	
	Челябинск, 20		

 $^{^{3}}$ Форму отчета обучающегося о прохождении практики кафедра разрабатывает самостоятельно и отражает в этом приложении вслед за титульным листом.

Примерная форма отчета обучающегося о прохождении практики

Отчет может строиться по следующей схеме:

Введение

- 1. Общая характеристика профильной организации / структурного подразделения Института.
- 2. Основная часть.

Заключение.

Список использованной литературы

Приложения

Введение. Кратко сообщает цель, задачи и содержание вид(тип)практики/выпускной квалификационной работы (ВКР) (в случае преддипломной практики), практическая значимость и актуальность ВКР.

- 1. Характеристика профильной организации / структурного подразделения Института. Для написания этого раздела обучающийся должен собрать информацию о местонахождении организации, ее организационно-правовой форме и форме собственности, истории создания, охарактеризовать цель, задачи и сферу ее деятельности, организационную структуру.
- **2.** Основная часть включает в себя поэтапное описание видов работ, выполненных в процессе прохождения практики в соответствии с утвержденным графиком (планом) проведения практики, а также последовательность и особенностивыполнения индивидуальных заданий.

Заключение содержит описание условий прохождения практики; перечисление умений и навыков, которыми овладел обучающийся за период прохождения практики; наиболее типичные и значимые проблемы деятельности предприятия; рекомендации (проект) по оптимизации описанных видов работ; приводится анализ полезности практики, общие выводы.

Приложения <u>должны включать результаты выполненных обучающимся на практике индивидуальных заданий</u> (исследовательский проект, анкетную карту, отредактированный авторский оригинал, макет издания и пр.).

(Данная схема может быть скорректирована с учетом специфики конкретного направления подготовки).

Образец оформления титульного листа и структуры дневника практики

федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Челябинский государственный институт культуры»

Факультет Кафедра

(вид тип практики)				
	обучающегосягруппыкурса очной / заочной формы обучения			
	Ф. И. О. обучающегося (полностью)			
	Руководитель практики от профильной организации			
	(Ф. И. О.)			
	ученая степень, звание			
	Руководитель практики от Института			
	(Ф. И. О.)			
	ученая степень, звание			
есто прохожде	ения практики			
	ния практики с по			

Челябинск, 20

Примерная структура дневника практики

Да-	Содержание	Компе-	Кол-во	Замечания и	Отметка
та	и объем	тенции	часов	предложения прак-	о выполнении,
	работы			тиканта	подпись
					руководителя
1	2	3	4	5	6

Примечание. Дневник практики систематически заполняется обучающимся. В нем раскрывается содержание проделанной работы, которое соотносится с формируемыми компетенциями, анализируется практика осуществления различных видов деятельности, фиксируется время, затраченное на выполнение отдельных заданий (в часах). Записи в дневнике служат характеристикой уровня теоретических знаний, практических умений и владений обучающегося и являются основой для оценки его деятельности во время практики.

Образец оформления протокола защиты практики

МИНИСТЕРСТВО КУЛЬТУРЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Челябинский государственный институт культуры»

Факультет Кафедра

ПРОТОКОЛ

от дд.мм.20	Γ.		№ XX

заседания комиссии по защите вид, тип, форма и способ проведения практики студентов очной /заочной формы обучения, ___ курса, гр. № ___ , обучающихся по программе бакалавриата / специалитета / магистратуры «Название профиля / специализации» по направлению подготовки / специальности код и наименование

Председатель комиссии – И. О. Фамилия

Секретарь – И. О. Фамилия

Присутствовали: И. О. Фамилия;

И. О. Фамилия;

И. О. Фамилия – члены комиссии.

Повестка дня:

1. Защита вид, тип, форма и способ проведения практики.

1. СЛУШАЛИ:

Фамилия И. О., должность – проводится защита практики обучающихся, прошедших практику в соответствии с распоряжением и предоставивших весь комплект документов.

Заданные вопросы, результаты защиты отражены в приложении к протоколу.

Председатель комиссии (подпись) И. О. Фамилия

Секретарь (подпись) И.О.Фамилия

Приложение

к протоколу защиты практики

№ XX от дд.мм.20.. г.

№	Ф. И. О.	Полное	Руководитель практики	Руководитель	Вопросы	Оценка
п/п	обучающегося	наименование	от образовательной	практики	_	
		профильной	организации	от профильной		
		организации	(Ф. И. О.)	организации		
				(Ф. И. О., должность)		

ЛИСТ ИЗМЕНЕНИЙ В ПРОГРАММЕ ПРАКТИКИ

В программу производственнойпрактики (научно-исследовательская работа) внесены следующие изменения:

Учебный год	Реквизиты протокола Ученого со- вета	Номер раздела, подраздела	Содержание изменений и дополнений
2020/21	протокол № 8 от 18.05.2020	7.2	Обновлен перечень ресурсов сети интернет
2021/22	Протокол № дд.мм.гггг	Табл. 2	Внесена строка «в т. ч. в форме практической подготовки» в связи изм. и доп в Федеральном Законе «Об образовании в Российской Федерации»
		6.3.2.	Внесены примерные виды индивидуальных заданий для освоения программы практики. проводимые в форме практической подготовки
		6.4	В п. 1 внесены сведения о реквизитах протоколов ученого совета, утвердивших изм. и доп. в локальных нормативных актах
2022/23	Протокол № дд.мм.гггг		
2023/24	Протокол № дд.мм.гггг		
2024/25	Протокол № дд.мм.гггг		

Автор-составитель Наталья Юрьевна **Кособуцкая**

РАБОЧАЯПРОГРАММА ПРОИЗВОДСТВЕННОЙПРАКТИКИ

(НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКАЯ РАБОТА)

Программа магистратуры «Теория и практика педагогической деятельности и руководства хореографическим коллективом» по направлению подготовки 51.04.02 Народная художественная культура квалификация: магистр

Печатается в авторской редакции

Подписано к печати Формат 60x84/16 Заказ

Объем п. л. Тираж 100

Челябинский государственный институт культуры 454091, Челябинск, ул. Орджоникидзе, 36a

Отпечатано в типографии ЧГИК. Ризограф